

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Regierung gratuliert Kadetten zum Erreichen des Europacupfinals

Der Regierungsrat gratuliert den Kadetten Schaffhausen herzlich zum Erreichen des EHF-Cupfinals. Mit dem Halbfinalerfolg gegen den favorisierten deutschen Spitzenclub SG Flensburg-Handewitt ist den Kadetten ein historischer Erfolg gelungen. Zum ersten Mal seit 23 Jahren hat sich damit wieder eine Schweizer Handballmannschaft für den Final eines europäischen Topwettbewerbs qualifiziert.

Beeindruckend war vor allem, wie das Team von Trainer Petr Hrachovec sowohl im Hinspiel in Flensburg als auch im Rückspiel in Schaffhausen absolute Topleistungen abrufen konnte. Die Kadetten haben beim Spiel in der Schweizersbildhalle einen unglaublichen Siegeswillen an den Tag gelegt, als sie sich nach einem zwischenzeitlich grossen Rückstand schliesslich mit 24:21 durchsetzen konnten.

Mit dieser Europacupfinalqualifikation haben die Kadetten Schaffhausen einmal mehr dazu beigetragen, die Region Schaffhausen im besten Lichte zu präsentieren. Die Europacupfinalspiele stellen für die Sportregion Schaffhausen einen absoluten Höhepunkt dar. Der Regierungsrat ist zusammen mit dem Stadtrat bestrebt, mitzuhelfen, die für grosse Sportanlässe ungenügende Halleninfrastruktur in Schaffhausen zu verbessern.

Der Regierungsrat freut sich auf die beiden Finalspiele gegen den TBV Lemgo und wünscht den Kadetten bereits jetzt viel Erfolg.

Schaffhausen, 4. Mai 2010

Staatskanzlei Schaffhausen